

«PRIME PRÉSENCE» ?

L'ÉNORME ENFUMAGE

Ainsi se préparerait une «prime à la présence»... l'idée peut paraître séduisante mais dès qu'on comprend comment elle va être financée et attribuée... l'idée devient scandaleuse !!

POUR EN BÉNÉFICIER :

- Être bénéficiaire du CIA
- **Ne pas être absent pendant 1 an consécutif** : et ils tentent d'y inclure toutes les absences.

Les maladies de toutes sortes, la garde de nos enfants malades, les jours de deuil, de mariage, de déménagement...

et même la grève (mais c'est interdit) !

D'OÙ SORT L'ENVELOPPE BUDGÉTAIRE ?

DE LA POCHE DES MALADES !!!

Le corollaire à ces miettes lancées (qui ne concerneront quasiment personne vu que nous sommes des humains avec des aléas de vie et non des robots), c'est LA RETENUE PAR JOUR D'ABSENCE SUR L'IFSE ET DONC UNE BAISSÉ DRÀSTIQUE DE NOTRE RÉMUNÉRATION !

LEUR BUT : BAISSER NOS PAYES ET NOUS DIVISER

EN GRÈVE 17 DÉC.

DÉFENDEZ-VOUS TOUS LES JOURS : SYNDIQUÉZ-VOUS À LA CGT

